Die größte Hose der Welt....

....wurde am 20.Juni 2021 in Beromünster präsentiert und amtlich für einen Eintrag ins Guinnessbuch der Rekorde vermessen. Sie ist 70 Meter lang, 40 Meter breit, wiegt 700 kg und hat einen Hosenknopf von 1 Meter Durchmesser. Jetzt werden aus ihr 12'000 Stofftaschen genäht.





Ein einmaliges, originelles Geschenk..

- …für Ihre Kunden beim Einkauf in Ihrem Geschäft
- ...für Ihre Mitarbeiter, Stammkunden oder Lieferanten zum Jahresende, vielleicht gefüllt mit regionalen Produkten
- ...an Ihrem Anlass zur Mitgabe von Dokumenten oder Geschenken
- ...für Neuzuzüger als Willkommensgruss und zur Animation im Dorf einzukaufen
- ...für Jubiläen und Feiern, wenn Sie was Grossartiges erreicht haben
- ...um eine mutige Idee zu unterstützen, zusammen schaffen wir's....

...Denn nur mit vielen Helfern war es Xwendekar Kelesh, genannt «Kali», möglich, seinen bereits 2006 gehegten Traum von der Herstellung der grössten Hose der Welt zu verwirklichen. Auch für einen Schneider seines Ranges eine grosse Herausforderung und technische Meisterleistung. Freunde, Bekannte und ein grosser Teil der Männerriege des Turnvereins STV Beromünster haben Kali, welcher seit 10 Jahren mit seiner Familie in der Schweiz lebt und zwei Nähateliers (www.milano-nähatelier.ch) führt, an 16 Sonntagen seit November 2020 beim Nähen unterstützt. Am 16. Mai wurden die 4 Einzelteile der Hose in der Dreifachsporthalle Kirchmatte in Nottwil zusammengenäht und am 20. Juni mit einem grossen Umzug durch den Flecken Beromünster an die Schanz transportiert, wo sie ausgebreitet wurde. Sie finden Filme, Berichte und Fotos darüber, wenn sie «grösste Hose der Welt» googlen oder einen Blick in die Homepage des Ortsmarketings Beromünster www.5-sterneregion.ch werfen.

Die Hose ist bereits wieder zerlegt und aus dem Stoff näht Kali ab September 2021 in



seinem Atelier 12'000 Stofftaschen. Diese werden bei Design by Bole in Beromünster mit dem von Ihnen gewünschten Sujet, ergänzt mit dem Satz «DIESE TASCHE WAR TEIL DER GRÖSSTEN HOSE DER WELT» bedruckt. Damit soll auf das Problem der Plastikverschmutzung unserer Umwelt aufmerksam gemacht und ein Beitrag für den Umweltschutz geleistet werden.

Die Mindestbestellmenge pro Drucksujet beträgt 200 Stück.

Die Kosten mit einfarbigem Druck beträgt Fr.5.- pro Tasche

bei einer Bestellmenge von 200 Stk. (grössere Mengen Preis auf Nachfrage). Für jede zusätzliche Druckfarbe wird ein Zuschlag von Rp.65 erhoben.

Sie können auch **gemeinsam mit anderen Firmen** eine Bestellung in Auftrag geben. Als Beispiel: 4 Firmen werben gemeinsam mit 1 Drucksujet (mit 4 Logos) auf 200 Taschen. Jede Firma bezieht 50 Stück der Taschen und zahlt Fr. 250.-, ist jedoch auch bei den anderen 150 Taschen der Partner werbewirksam vertreten.





Wir beraten Sie gerne, nehmen Sie Kontakt mit uns auf. Die Anzahl der Taschen ist begrenzt, denn der Stoff stammt garantiert von der grössten Hose der Welt. Wir freuen uns auf Ihre Kontaktaufnahme.

Patrick Curschellas, Präsident Männerriege STV Beromünster, Buechweid 8, 6215 Beromünster, pcurschellas@bluewin.ch, 041 930 00 86, 079 416 18 75

Sämtlicher Gewinn aus diesem Projekt kommt Umweltschutzprojekten zu Gute gegen die Plastikverschmutzung unserer Umwelt.



